



Pressemitteilung

Montag, 7. Juli 2014

Die Kinder vom Streifenentenclub gewinnen 5. Kita-Ideenwettbewerb der Stadt Norderstedt – Siegerehrung mit Zaubershow im Stadtpark

Norderstedt. Die Kleinsten heimsten diesmal den größten Preis ein: Die Mädchen und Jungen aus der Norderstedter Krippeneinrichtung Streifenentenclub unter der (An-)Leitung von Susanne Braun sind die Sieger des fünften Kita-Ideenwettbewerbs, den der Jugendhilfeausschuss der Stadt Norderstedt ausgelobt hatte. Die sieben Jurymitglieder um Petra Müller-Schönemann, Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses, gaben dem Kräuter-Kunde-Projekt des Streifenentenclubs die meisten Punkte. Als Siegerpreis konnte Susanne Braun im Namen ihrer Schützlinge einen symbolischen Scheck über die stolze Summe von 1000 Euro entgegen nehmen.

„Es waren alles wunderbare Projekte“, sagte Petra Müller-Schönemann, „deshalb müssen wir auch alle belohnen“. Die Siegerehrung an der Waldbühne des Stadtparks nahm die Juryvorsitzende zusammen mit Norderstedts Oberbürgermeister Hans-Joachim Grote („Heute sind alle Gewinner“) vor. Acht Kitas aus Norderstedt hatten sich am fünften Ideenwettbewerb beteiligt, der unter dem Motto „Kinder entdecken die Welt im Jahr der kulturellen Bildung“ stand. „Alle Jury-Mitglieder waren beeindruckt von Vielfalt und Ideenreichtum, mit denen uns die Kinder auf eine wahre Bildungsreise geschickt haben“, so Petra Müller-Schönemann.

Die fünf Erstplatzierten bekamen Geldpreise und Sachpreise, weitere drei Kitas durften sich über die Sachpreise in Form von Gutscheinen für kostenlosen Musikunterricht durch die Musikschule Norderstedt freuen. Außer durch die Stadt, wurde der Kita-Ideenwettbewerb von lokalen Sponsoren unterstützt.

Gemeinsam auf Platz zwei landeten die Kita Wichtelhöhe mit ihrem Projekt „Sonnenelfen erforschen das Element Wasser“ und die Kita Wühlmäuse mit ihrem Projekt „Auf Entdeckungsreise durch Afrika“. Beide Einrichtungen erhielten einen Geldpreis in Höhe von 650 Euro.

Alle Kinder konnten sich während der Siegerehrung im Stadtpark an einem besonderen „Bonbon“ erfreuen: dem Auftritt von Spaßmacher und Zauberer Andolino. Der schaffte es sogar, einen leibhaftigen Oberbürgermeister auf die Bühne zu zaubern ...



Fotos – Stadt Norderstedt:

082 Siegerehrung Kitawettbewerb Foto1 – Die versammelten Kinder freuten sich über die Zaubershow – und natürlich über die Siegerpreise.

082 Siegerehrung Kitawettbewerb Foto2 – Lena und Finn durften Spaßmacher Andolino bei seiner Zaubershow helfen.

082 Siegerehrung Kitawettbewerb Foto3 – Die Juryvorsitzende Petra Müller-Schönemann und Oberbürgermeister Hans-Joachim Grote übergaben die Siegerpreise an die Kinder.

082 Siegerehrung Kitawettbewerb Foto4 – Die Juryvorsitzende Petra Müller-Schönemann und Oberbürgermeister Hans-Joachim Grote überreichten den symbolischen Scheck über 1000 Euro für den ersten Platz an Susanne Braun von der Krippeneinrichtung Streifenentenclub.

082 Siegerehrung Kitawettbewerb Foto5 – Sie gewannen den ersten Preis beim Kita-Ideenwettbewerb: die Jungen und Mädchen von der Krippeneinrichtung Streifenentenclub unter Leitung von Susanne Braun (links).

Ansprechpartnerin/Ansprechpartner:

Petra Müller-Schönemann
Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
040/ 526 46 98

Reinhardt Mundt
Amt für Schule, Sport und Kindertagesstätten
040/535 95 118